



Rindió protesta como diputado federal Rodrigo Sánchez Martínez

La diputada Noemí Berenice Luna Ayala (PAN), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, tomó la protesta de ley a Rodrigo Sánchez Martínez (Distrito 6-Tabasco), como diputado federal e integrante de la LXV Legislatura. Además, las y los diputados aprobaron, en votación económica, la licencia por tiempo indefinido del legislador integrante del Grupo Parlamentario de Morena, Mario Rafael Llergo Latournerie (Distrito 6-Tabasco), para separarse del cargo federal.

<https://hojaderutadigital.mx/rindio-protesta-como-diputado-federal-rodrigo-sanchez-martinez/>